Liebe Altmarquartsteiner, liebe Altmarquartsteinerinnen,

nun ja, wer hätte das gedacht, dass uns auch 2021 immer noch die Pandemie beherrscht. Bei vielen von uns hat dies erheblich Einfluss auf das tägliche Leben genommen. Ich hoffe von Herzen, dass alle Familien möglichst wohlauf sind.

Wie lange uns diese Situation noch beschäftigen wird, wage ich nicht mehr vorherzusagen. So viele Faktoren spielen da mit hinein.

Wie bestimmt jeder mitbekommen hat, hat die Pandemie natürlich auch erheblichen Einfluss auf die Schulen gehabt. Wir vom Bund der Altmarquartsteiner haben mit Hilfe Euerer Spenden schon vor einigen Jahren immer wieder iPads für die Schule angeschafft und somit auch einen Beitrag zur Digitalisierung der Schule und der Klassenzimmer geleistet. Das Thema Homeschooling war bzw. ist ja in aller Munde. Auch wir vom Bund der Altmarquartsteiner konnten nicht so arbeiten wie wir wollten. Unsere Treffen mit der Schulleitung, Schülervertretung, Elternbeirat und dem Verein der Freunde konnten pandemiebedingt nicht statt finden. Trotzdem haben wir auch weiterhin, dank Euerer Spenden, die Schule in Eurem Sinne unterstützt. Hiervon möchte ich Euch natürlich ein wenig berichten.

Die neue Turnhalle ist nun endlich fertig geworden, und wie ich persönlich finde, passt sie sich sehr gut in das Schulensemble ein. Die geplante feierliche Einweihung konnte, ihr ahnt es schon, pandemiebedingt nicht statt finden. Aber auch sonst hat die Schule immer Wünsche, für die ansonsten kein Geld da wäre, wo wir vom Bund der Altmarquartsteiner gerne die Schule und die Schüler und Schülerinnen unterstützen.

Seit einiger Zeit gibt es eine Imker AG für die wir einiges an Ausstattung beisteuerten, wie z.B. einen Königinnen Schutzkäfig, einen Schaukasten, eine Handschleuder und Lederhandschuhe. Ich bin schon sehr gespannt, wann es Honig made by LSH Marquartstein gibt!

Die Schreinerei, diesem wie ich finde Vorzeigeprojekt der Schule, haben wir auch wieder finanziell in Form von einer Winkelbohrmaschine, Zimmereiwinkel, einen Nutfräser und einer Spindelschleifmaschine unter die Arme gegriffen. Diese Jahr haben auch wieder 2 Jungs und 2 Mädchen die Lehre begonnen. Viel Erfolg und Freude dabei!

Für den Latein- und Deutschunterricht gab es Zuschüsse für Vorträge, sowie für den Geschichtsunterricht einen Zuschuss für eine Fahrt nach Dachau.

Den Sport haben wir mit der Anschaffung eines neuen Mountainbike unterstützt.

Um dieses alles zu ermöglichen, sind wir natürlich auf Euere Spenden angewiesen. Für die bisher eigegangenen Spenden möchte ich mich natürlich ganz herzlichst bedanken, und hoffe, dass auch dieses Jahr zahlreiche Spenden eingehen. Jeder Cent zählt! Also bitte ich Euch herzlichst auch dieses Jahr einen großen oder auch kleinen Betrag zu spenden. Wir zählen auf Euch und das Landschulheim kann es immer gut gebrauchen! Es gibt natürlich auch Spendenquittungen, jedoch reicht bis zu einer Spende von 300€ (ab 1.1.2022, vorher 200€) die Buchungsbestätigung der Bank. Ihr würdet uns diesbezüglich und hier ganz besonders unserer Sylvia sehr viel Arbeit ersparen, wer jedoch trotzdem eine möchte, sollte dieses bitte klar und deutlich vermerken. Ebenso würde es uns die Arbeit erleichtern wenn auch der "Mädchennamen" unter dem ihr am LSH gewesen seid, vermerkt würde.

An dieser Stelle möchte ich mich natürlich auch aus vollen Herzen für die gute Zusammenarbeit in der Vorstandschaft bedanken. Besonders hervorzuheben ist hier natürlich wie jedes Jahr unsere Sylvia! Liebe Sylvia Du bist das Herz und die treibende Kraft des Bund der Altmarquartsteiner! Vielen lieben Dank dafür!

Ich wünsche allen nun eine gutes und gesundes Neues Jahr und hoffe, dass wir 2022 die Pandemie alle gemeinsam auf dieser Welt in den Griff bekommen.

Euer Dr. Dr. Klaus Ständer